



## **Asisten Rosa Icela y García Harfuch a plenaria de Morena en San Lázaro**

CIUDAD DE MÉXICO (JUAN BECERRA ACOSTA).- Durante la reunión plenaria de los diputados de Morena en San Lázaro, la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, reconoció que los connacionales repatriados de Estados Unidos viven un drama; no obstante, enfatizó que, México está preparado ante cualquier escenario.

Por otra parte, el titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch, el más acosado por las diputadas morenistas y petistas, aseguró que la estrategia de seguridad de la presidenta Claudia Sheinbaum está dando resultados; sin embargo, reconoció que todavía falta mucho por hacer.

<https://drive.google.com/file/d/14ZzFomZTToVPllrJ-3tj9dcEv2PlpGqI/view>